1-е склонение
	Падеж
	Единственное число
	Множественное число

	И. п.
	Мама
	Няня
	Ария
	Мамы
	Няни
	Арии

	Р. п.
	Мамы
	Няни
	Арии
	Мам
	Нянь
	Арий

	Д. п.
	Маме
	Няне
	Арии
	Мамам
	Няням
	Ариям

	В. п.
	Маму
	Няню
	Арию
	Мам
	Нянь
	Арии

	Т. п.
	Мамой(-ою)
	Няней(-ею)
	Арией(-ею)
	Мамами
	Нянями
	Ариями

	П. п.
	О маме
	О няне
	Об арии
	О мамах
	О нянях
	Об ариях



Обратите внимание!
Существительные 1-го склонения на -ия (окончание -я): армия, ария, симфония, Мария и др. – в дательном падеже и предложном падеже единственного числа имеют окончание -и, как существительные 3-го склонения.
Ср.: к армии, об арии, к симфонии, о симфонии, к Марии, о Марии.
На существительные на -ья (окончание -я): Марья, лгунья, келья и др. – это правило не распространяется (!).
Ср.: к Марье, о Марье.

